



Nuestra regional Centro en Morteros

Rubén Ingesa
AADL regional Centro
www.aadl.com.ar

Con el auspicio de la regional Centro, se desarrollaron en Morteros, provincia de Córdoba, una serie de presentaciones técnicas, referidas a iluminación y electricidad.

La ciudad de Morteros, ubicada a doscientos sesenta y dos kilómetros (262 km) de la capital de la provincia de Córdoba, fue, una vez más, sede de las Jornadas Técnicas La Candela. Como lo viene haciendo año tras año, la empresa referente de electricidad e iluminación en el noreste cordobés, que dirige el arquitecto José Mondino, fue la responsable de la organización, que en esta ocasión coincidieron con el decimoctavo (18º) aniversario de la firma.

Por tal motivo, durante el mes de septiembre, desfilaron por el auditorio del centro comercial de Morteros destacados conferen-

cistas, representantes de empresas nacionales relacionadas a los rubros de la firma organizadora, quienes colmaron las expectativas del numeroso y diverso público asistente a las actividades de cada una de las jornadas.

Como es habitual, cuando de formación en iluminación y técnicas relacionadas se trata, la regional Centro de la Asociación Argentina de Luminotecnia promovió y auspició el desarrollo de las distintas capacitaciones del ciclo.

Aprovechamos para agradecer las muestras de reconocimiento hacia esta regional, recibidas de los participantes, y felicitamos a la empresa organizadora su preocupación por el perfeccionamiento de los profesionales técnicos de la zona. ❖